

Colloque «L'évaluation en ergothérapie»

- **Date et horaire** : vendredi 28 janvier 2022, de 8h30 à 16h30
- **Lieu** : Lausanne, HETSL
- **Coût** : 50.-, entrée libre pour étudiants HETSL
- **Inscription** : [en ligne](#) jusqu'au 7 janvier 2022
- **Certificat COVID obligatoire**

La HETSL co-organise, avec le Réseau Occupations humaines et santé, un colloque sur le thème de l'ergothérapie. Il fait le point et offre des repères aux ergothérapeutes pour aller de l'avant dans leur démarche professionnelle.



Evaluer des client·e·s pour définir l'intervention va de soi. Pourtant savoir quoi examiner, comment, à quelle fin et avec quelles réflexions dans une approche occupationnelle est complexe.

Intervenant·e·s

- **Alessandro Pellizzari**, directeur, HETSL
- **Nicolas Kühne**, professeur, HETSL
- **Sylvie Meyer**, professeure, HETSL : « L'évaluation dans la démarche en ergothérapie »
- **Julie Desrosiers**, professeure, HETSL et **Laure Decastel**, ergothérapeute, Département de psychiatrie (DP CHUV), Les Roseaux : « Balises de l'évaluation fonctionnelle : règles de l'art et illustrations »
- **Alison Borda**, assistante HES, HETSL et **Hélène Arlt**, ergothérapeute, Médecit?y, Yverdon-les-Bains : « Les instruments de mesure dans l'évaluation : intérêt et illustrations »
- **Sylvie Meyer** et **Line Vionnet** : « Les raisonnements dans l'évaluation : formes et illustrations »

[En savoir plus](#)